

Satlantas Purwakarta Sosialisasikan Operasi Keselamatan Lodaya 2025 di Sekolah

Ibrahim - JABAR.GO.WEB.ID

Feb 20, 2025 - 12:10



Satlantas Purwakarta Sosialisasikan Operasi Keselamatan Lodaya 2025 di Sekolah

atuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Purwakarta gencar mensosialisasikan Operasi Keselamatan Lodaya 2025, kali ini menyasar pelajar SMA Negeri 1 Purwakarta melalui program "Police Goes to School".

Kasat Lantas Polres Purwakarta, AKP Muthia Khansa Nurwijaya, bertindak sebagai pembina upacara dan menyampaikan imbauan pentingnya tertib berlalu lintas.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kasat Lantas Polres Purwakarta menjelaskan bahwa Operasi Keselamatan Lodaya 2025 (10-23 Februari 2025) bertujuan menekan angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas.

“Kami telah melakukan sosialisasi dan imbauan di berbagai tempat termasuk di sekolah yang terkait dengan pelaksanaan operasi Keselamatan Lodaya 2025. Untuk pelaksanaan Operasi Keselamatan Lodaya 2025 ini digelar pada 10 Februari hingga 23 Februari 2025,” ucap Kasat Lantas Polres Purwakarta, Senin (17/02/2025)

Program “Police Goes to School” ini merupakan upaya preventif dan preemtif untuk menanamkan kesadaran tertib berlalu lintas sejak dini guna mewujudkan kamseltibcarlantas

Kasat Lantas Polres Purwakarta menekankan bahwa operasi ini mengedepankan pendekatan persuasif, humanis, dan simpatik, bukan semata-mata penindakan.

Meskipun demikian, beberapa pelanggaran tetap akan ditindak seperti melawan arus, bermotor lebih dari dua orang, termasuk muatan motor yang berlebih, anak di bawah umur mengendarai motor.

“Tidak memiliki SIM, tidak menggunakan helm standar dan kelengkapan lainnya kemudian pelanggaran lain yang menimbulkan kecelakaan fatal, itu kita tindak,” Ujarnya.

Kasat Lantas Polres Purwakarta berharap operasi ini dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas, baik dalam hal kelengkapan kendaraan, surat-surat, maupun kepatuhan terhadap rambu lalu lintas. Imbauan untuk selalu berhati-hati di jalan, melengkapi surat-surat kendaraan, dan mengutamakan keselamatan berkendara juga disampaikan kepada seluruh pengguna jalan.

“Kami mengimbau kepada masyarakat agar tetap mematuhi setiap peraturan dalam berlalu lintas. Kemudian selalu mengutamakan keselamatan dalam berkendara, baik keselamatan diri sendiri maupun orang lain,” ujarnya